



Regierungsratsbeschluss vom 24. März 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wie hoch darf der Feinstaub in Basel sein

P155103

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Jahr 2014 wurde der Tagesgrenzwert für Feinstaub von 50 Mikrogramm pro Kubikmeter je nach Station an drei bis vier Tagen überschritten. Die gemäss EU-Richtlinie maximal erlaubten 35 Tage pro Jahr wurden in Basel seit 2000 nie überschritten. Der Kanton Basel-Stadt hat das mehrstufige Basis-konzept der BPUK (Bau-, Planungs-, Umweltdirektorenkonferenz) in der kantonalen Smog-Verordnung rechtlich verankert.

